

Detailers

Interihotel, la cita de los prescriptores hoteleros

Interihotel, la cita de los prescriptores hoteleros

Tras seis ediciones celebradas, Interihotel se posiciona como la cita de referencia para el sector del contract de hostelería en España. Para la edición de 2017, que se celebrará una vez más en el CCIB de Barcelona, del 25 al 27 de octubre, se reunirán más de 200 marcas expositoras de las cuales un 20% son internacionales. Entre las firmas que dejarán ver sus novedades, figuran tanto empresas que ofrecen un servicio integral 'llave en mano', como marcas de productos específicos para el interiorismo hotelero (mobiliario, textil, pavimentos y revestimientos, outdoor, baños, iluminación y domótica).



Exhibition area InteriHOTEL

Más diseño en Interihotel

Uno de los conceptos que gana en popularidad edición tras edición, es el del espacio del diseñador invitado o 'Design Area'. El año pasado, la feria contó con la participación de Lázaro Rosa Violán, uno de los diseñadores españoles más internacionales. Este año, la Design Area estará compuesta por tres espacios de diseño de autor en los que participarán Denys & von Arend Studio, Mercè Borrell y Verum Hotel Development.



Design area, diseñada por Lázaro Rosa Violán

Las empresas de diseño nacional tienen también su espacio en esta cita. Los #Redmembers como les gusta denominarse o miembros de la Reunión de Empresas de Diseño, serán los responsables del lounge de Interihotel, un espacio diseñado por Elia Felices que contará con 11 marcas de diseño 'made in Spain'. Entre las marcas participantes se podrán encontrar Simon, GandiaBlasco, LZFLamps, Expormim, Akaba, Equipo DRT, Joquer, Sanca, Delica o Lladró.



Zona lounge 2016, amueblado por #Redmembers

Knowledge area

Una de las principales propuestas de Interihotel, es su Knowledge Área, donde ponentes de talla nacional e internacional, exponen las últimas tendencias que se están cocinando en el sector. Esta edición, la feria contará con interesantes propuestas de 35 ponentes, entre ellos Teresa Sapey, Isabel López Vilalta, Michel Corbani, Montse Garrigós, Brigit Walter o Loli Moróño.



Knowledge area InteriHOTEL

En las diferentes ponencias que se ofrecerán dentro del programa de Interihotel 2017, se expondrán las áreas de desarrollo y claves para operar en México y República Dominicana, además de los principales mercados contract en Latinoamérica. También se hablará de los mercados emergentes de USA y EAU en una charla que se desarrollará en inglés. Puedes mirar el programa completo de ponencias en este enlace.



Debates en InteriHOTEL 2016

Más experiencias

Asimismo y de forma paralela, los visitantes podrán asistir al programa de Speed Talks o presentaciones cortas de producto que se desarrollarán durante todo el día en la Materials & Tech Area.

Como novedad, la Experience Area será un espacio dedicado a la accesibilidad que en esta edición diseña Ilunion Tecnología y Accesibilidad en colaboración con la Fundación ONCE. Una experiencia que nos adentrará en los últimos avances tecnológicos para hacer un proyecto contract o una casa accesible.

Interihotel ha sido reconocido oficialmente como un evento internacional, y esta edición espera visitantes de estudios de prescripción de diversos países como México, República Dominicana, EEUU, o Emiratos Árabes.



Meet_greet area, Interihotel 2016

Para asistir de forma gratuita a Interihotel y descubrir las última tendencias en el sector de la hostelería, suscríbete a la comunidad Detailers y recibirás notificaciones sobre cómo acudir de la mano de Simon.